

# Estrategia busca diferenciarse del P. Republicano: Matthei endurece tono contra Kast y apuesta por voto femenino

Durante seminario del CEP, la abanderada de Chile Vamos aseguró que en el país “no hay espacio para los extremismos”.

J. P. GUZMÁN

“Necesitamos de gente sensata en la política, que pueda conversar (...) No hay espacio para ningún tipo de extremismo”. La frase la dijo la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei (UDI), durante la presentación de un libro en el CEP la noche del miércoles, ocasión en la que endureció el tono contra la carta del P. Republicano, José Antonio Kast, pese a que estaba junto a la abanderada del Socialismo Democrático, Carolina Tohá.

A diferencia de lo que se vio hace dos semanas, en que ambas también fueron las invitadas a seminarios sobre economía y seguridad, esta vez no hubo críticas cruzadas, sino que el eje del discurso estuvo en torno a cuestionar los “extremismos”.

En esta línea, Matthei apuntó a



FELIPE BÁEZ

**Matthei no tuvo** críticas a Tohá durante el seminario del CEP.

que “no existen soluciones mágicas. Todo esto del plancito esto, el plancito esto otro, qué sé yo, que los vamos a meter a todos a la cárcel. Sí, está bien, hay que meterlos a la cárcel. Pero no basta”. Incluso, la exalcaldesa llegó a tener palabras positivas sobre el trabajo que hizo Tohá en materia de se-

guridad en el Congreso: “Trabajé muy fuertemente con el entonces presidente del Senado, Juan Antonio Coloma, y lograron sacar adelante una cantidad de leyes”.

Luego de salir del CEP, la candidata se dirigió a Huechuraba para presentar una serie de medidas en favor de las mujeres si es elegida presidenta, lo cual estuvo promocionando por varios días en redes sociales.

La puesta en escena es parte de la nueva etapa que en Chile Vamos han dicho que han entrado, en la que se están preparando para una eventual competencia contra Kast y Jara, en la cual estiman que se pueden hacer fuertes en el centro. Además, en el tema de las mujeres se saca el cálculo de que en las encuestas el republicano ha tenido históricamente un menor desempeño entre ese grupo, algo que desde dicha colectividad refutan.